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КОРЛЧОВУЮ ГАЗу НУЖНО 
создавать сейчас 

Народная мудрость гласит: «Го-
товь сами летом, а телелу-зимой». 

иы поведем речь не о санях н 

телегах, а о том, без чего немытс-
лимы дальнейший рост прадук-

м ' о!сти скота, снижение себе-
стоатиьопл'и жнлотноводческой про-

дукции. 

До послегднето времени бытова- 
ело мление будто о кормах для об-
щественного стада следует забо-
титыся летом, тогда, кагрда насту-

шнет сезон. Такого мнения при- 

дедмживались многие правления 
колхозов:В результате естесен-
ные сенокосы и пастбища из года. 

в гад зарастали кустарником, а 

запет[. превращалиоь в •сплошные -

лесные массивы. 

В каждом хозяйстве - сотни 

гектаров пастбищ и сенокосов. Но 
на немногих из них можно пасти 
скот или убирать сено механизи-

рованным ,способоъг, так как эти 

площади . сидыно запущены. 

Между тем интересы вьлполне-

ния заданий семиигетнего плана ло 
ратвитиао .ж:ивотноаддства требуют 
не только поддержания надлежа-

щего порядка на лугах и пасоби-
щах; но иеемеерного расширения 
их, создания культурных долго-
летних пастбищ. 

В текущем поеду колхозы района 
и совхоз «Родина» ' должны бьлли 
залоикагть культурные долголетние 

пастбища на площади в 422 тем-

'‚ тара. Чтобы успешнее проходили 

эти работы, в начале ноября был 
объявлен месячник. К сожалению, 
нельзя сказать, что ан прошел ус-

пеидно. Праща, все колхозы выде-

лили под кульчнурадые пастбища 
необходимые площади. некоторые 
из них знерргтгчно принялись за де-

ло. Так, колхоз пiIуть к комт у-
нистму» на участке площацыо в 

55 гектаров, отведенном под дол-

голетние культурные - пастбища, 
произвел пламллровку, заготовил 

4.100 штук жердей и кольеаi для 
огоранаивания затонов. . Сейчас 

`здесь силами мелиоратг анаго от-

ру4а успешно идет очлстка от ку-

стннха естественных сенокосов. 

Е период месячнлма по созда-

нию. культурных пастбищ ценную 

ккицгатпку проявила молодежь 

дсолхоаа имена[ Калглхина. Она ор-

гаиисовала :специальную бригаду 
иа расчистке сел омоiслв от кустар-

пика. В нее волiли Эльвира Си-
буль, Людня Лейалиг, Тамара Вату-
рава, Римма Васмльела, Владимир 
Ватуров и Юрий Давьтдов. Идя на-

встречу очередному Пленуму ЦК 
КгПСС, молодые колхозники дали 

слово ежедневно перекрывать ус-

таиовлетгные нормы выработки и с 

честью вьлполияют свое обещание. 
Хорошо также трудится на зато-

тонне жердей колхозник И. Н. 
Н•икалаев. 

Но все это лишь отдельные при-

меры. В целом же по ;району ,рабо-
ты по созданию культурных паст-

бищ, очистке естегственных сено-

косов от кустарника проводятся 

крайне медленно. Достаточно ска-

зать, что по району очищено сено-

косов от кустарника лишь 7,5 
гектара. Совершенно не триступа-

ли к этим работам колхозы 

«iМай» н (сОбновленлая землян. 

Не лучше в этих хозяйствах об-
стоит дело и с закладкой 
доилполетнгик культурных _ паст-

бищ. Цо существу весе дело све-

лось к • подбору и вы дёлеагию пло-

щаадей, а оеталь:ные .работы -
заготовку жердей; кольёв, разбив-
ку на загоны и т. д. руководители 

этих колхозов тт. Демйиденков, Ха 
зов, видимо, вновь отложили на 

неотдредеилеиный срок. 

Общая картина такова, что по-

ка в целом по колхозам района и 

совхозу «Родина» вьлделено пло-

щадей для долголетних культур-

ных пастбищ лишь немногим бо- 

лее 230 гектаров вместо 422; тлре 

дусамотредлных планом, да и то в 

о:сновнам за счет площадей, нахо-

дящихся . под мноаолетлгими трава-
лли, а не за счет освоеагия .навык. 

Такое положение нельзя считать 

нармальньшм, ибо оно не может 

удовлетворить растущие потребно-
сти животиснноiдства в кормах ж 

последующие годы. 

Сейчас снежный покров еще не 

велик. Есть все возможности лйк-

вядировать отставание. Правления 
колхозов, сельские партигные ор-

ганиаации обязаны мобилизовать 
силы колхозников дда усашорелне 

работ по создадрию доддгоидетних 

культурных пастбищ н во расчист-

ке естественных сенокосов от ле-

са и кустарника. В этот[ осно-
ва создаагия прочной кормовой ба-
зы для общественного животновоцд-

ства. 

укАа" 
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР 

0 созыве Верховного Совета СССР 
Президиум Верховного Совета СССР постановляет: 

Соовать четнвертiуто сессию Верховного Совета СССР пятого 

созыва 14 января 1960 года в гор. Москве. 
Председатель Президиума Верховного Совета СССР 

Н. ВОРОШИЛОВ 
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР 

М. ГЕОРГАДЗЕ 
Москва, Кремль, 18 декабря 1959 г. 

Навстречу Пленуму ЦК КПСС 

МЕЧТЫ СБЫЛИСЬ 
Колхозы „Путь к коммунизму" и имени Ильича 

объединились в единую сельхозартель 

►i1 РУДН0 сказать 

1 сейчас, кто пер-

вым выступил с инициа-

тивой. Но одно ясно, что 

душой объединения двух 

сланцевскик сельхозарте-

лей - «iIуть к камму-

низму» и имени Ильича 
в крупное коллективное 

хозяйство явились ком-

мунисты. Еще летам, ко-

гда в, газетах появилось 
сообщение о глредИсто,щем 

Плеануме ЦК КПСС, кото-

рый рассмотрит перво-

очередные задачи даль-

нейшего подъема :сель-

ского хозяйства, секре-

тарь ;партийной органи-

зации колхоза ((Путь к 

коммунизму» В. В. Но-
виков на одном из сове-

щаний, где :речь шла о 

меротгриятиях по достой-
ной встрече Пленума, 
сказал: «Что ни говори, 

а надо объединяться с 

соседом». А секретарь 

партарганизацни.колхоза 

имени Ильича 0. С. Фа-
ронова •настоятельно го-

в орила с трибуны второй 
городской партийной 

конфеерелщи.и о толе, что 

назрел вопрос объедине-
ния двух колхозов. 

Стремясь досрочно 
выполнить задания семн-

летки, труженики двух 

соседних голхозов наме-

тили болыилие рубежи на 

1960 год по производст-

ву мяса, молоха и другой 
продукции. Но их стрем-

ления :наталкивались на 

причины, которые можно 

устранить только с объе-
динением колхозов. И в 

самом деле, колхоз илге-

1 ни Ильича не имел перс-

пекггив своего дальней-
шего развития. У немо 

лишь 342 гектара паш-

ни. Неалритаднасть дру-

гих земель не позволяла 

освоить их под пашню. 
В обоих хозяйствах ис 

куоственно сдерживалось 

развитие животноводст-

ва. Достаточно привести 

такой факт. К .дерёвне 

Стенановщина, гдг рас- 

положена молотил-товар-

ная ферма колхоза «дуть 
к комлдунизму», примы-

кает так называемое 

«Скорятинское• поле» 

площадью примерно в 

150 гектаров, принадле-

жащее колхозу имени 

Ильича. Поле это, из-за 

отсутствия дорог к нему, 

из года в год не удобря-
лась. В результате уро-

жаи были очень • низкие. 

Но будь это поле одного 

хозяина, оно может да-

вать высокие урожаи 

кормовых культур. 

Или возьмем другой 
пример., Колхоз имени 
Ильича не имеет своего 

торфа для производства 

органических удобре-
ний. А у соседа - боль-
шие запасы. его. Кроме 
того, вколхозе «Путь к 

коммунизму» немалые 
резервы увеличения па-

хотных земель за счет 

освоения целины и осуцг-

ки болот. 
Это только -некоторые 

из многих возможности 

роста общественного хо-

зяйства укрупненного 

колхоза. А сколько вы-

год ан получит за счет 

сокращения администра-

тивно - управленческих 
расходов, лучшего ис-

пользования кадров, тех- 
ннки! 

Инициативу колхоз-

ных партийных органн-

заций горячо поддегрока-

ли труженики обеих 
сельхозартелей. Комму-
нисты глубоко разъясни-

ли им значение объеди-
нения хозяйств. И вот 

18 декабря в новом про-

сторном клубе 'деревни 
Затривье дружно собра-
лись колхозники двух 

сельхозартелей, чтобы 
договориться о создании 
единого колхоза. Они с 

большой радостью, еди-

иодуцгно принимают ре-

шение об объединении. 
Иабирагот председателем 

котлмуниiста П. И. Вино-
курова, а также новый 
состав правления .и реви-

зионной комиссии, н ко-

торые вошли лучшце 
колхозники. 

Укруглнеины й колхоз 

получил название' «Путь 
к коммунизму». Чтобы 
представить, каким ан 

стал сегодня, назовем 

некоторые цифры. Кол- 
хоз имеет около 5.000 
гектаров земли, в• толе 

числе 1.100 га пашни. 

Неделимый фонд состав-

ляет свыше 3 миллионов 

рубигей. В хозяйстве бо-
лее  600 голов крупного 

рогатого скота, в толе 

числе 296 коров. На 
первое января колхоз 

будет иметь: свиней -
368, овец 400 н т. д. 

В хозяйстве 8 тракто-

ров, 3 комбайна, много 
других лелыхозмашии. Но 
самое главное богатство 
колхоза - ото люди. 

Тдтудасцоiсобных колхоз-

ников насчитывается бо-

лее 250. Здесь выросли 

замечательные животно-

воды, толеводы, механи-

заторы, бригадиры, спе- 

циалисггы сельского хо-

зяйства. Среди них -

доярки Н. Смирнова, 
М. Федорова, В. Вогато-

ва, Н. Турленева, меха-

низаторы В. Ноножилов, 
К. Лаумец, Н. Калязин, 
С. Каликас, птичница 

М. Солнцева, полеводы 

О. Вараннхина, К. Лел:и-
ков и многие, многие 

другие. В колхозе 31 
коммунист н 34 комсо-

мольца. Это 'большая -си-

ла, способная развернуть 

мощное движение тру-

жеников за быстрый рост 

огощемтвеиного богатства, 
за расцвет колхоза. 

Объедиинвцлись в од-

нам крупном хозяйстве, 
колхозники решили, не 

жалея сил, бороться за 

резкое увеличение про-

изводства дешевого мяса, 

молока, яиц, картофеля, 

овощей .и других продук-

тов, превратить свой, 
колхоз в .пер.едовое вьисо-

кодаходное хозяйства, 
досрочно выполнить се-

милетку. 

Пожелаем же коллек-
тиву укрупненного кол- 

коза больших творческих - 

успехов! 

БОЛЬ ШЕ УДОБРЕНИЙ НА ПОЛЯ ! 
В колхозе «Шаатер» заготовлено 

под урожай будущего года 10.000 
тонн торфа. Сейчас, в дин,. , пред-

шествующие. декабрьскому Плену-
му ЦК К!ПёС, труженики артели 

стараются быстрее вывезти его на 

поля и прначп+овить компосты. 

Хорошо трудится . на камностиро-

вапии торфа шофер Николай Бе-
ряев со своим помощником Влади-
миром Во: говковьлм. 

Валышую помощь по вывозке 

торфа оказывает коллектив Слан-

цевской автотранспо!ртиой конто-

ры (на<чальтлин т. Карелии), Он 

еi.едюо но выделяет 6 автомашин. 

А. ГЕОРГИЕВ. 

Отличны работает экскаватор-

щик ремонтно-технической стан- 

цииг. Анатолий Кулаков. Его агре-

гат работает бесноребойно. 
Влагодаря слаженному труду 

шаферов и эккжаваторщив.а шефъг 

за четыре дня вьлвезэТи на поля 

более 600 тони торфа. 

Н. ЗИМИНА. 

Промышленность Ленинградского экономического района 
выполнила план 1959 года 

Трудящиеся Ленинградского эко-

щом11чееаого района, претворяя в 

жизнь исторические решения ХХ1 
съезда КПСС, широко развернули 

социалистическое соревнование за 
досрочное выполнение плана 1959 
года, первого ,года семилетки. 

Годовой план по выпуску вало-

вой продукции, ,большинству важ-

нейших изделий н кооперирован-
ным поставкам выполнен досрочно 

- 18 декабря вместо принятого по 

социалистическим обязательствам 
срока - 22 декабря. Объем про-

мышленного производства по 

сравнению с 1958 гадом возрос бо-
лее чем па 10 процентов. До кон-

це года будет выпущено продук-

ции дополнительно на сотни мил-. 

лионов рублей. 
Производительность труда по 

сравнению с прошлым .гадом воз-

росла на 9 .процентов, причем до-

стигнутым уровень :прохзводвтель-

ности труда соответствует уровню, 

предусмотренному .на 1960 год. За 
10 месяцев получено сверх плана 

экономии от снижения себестои-
мости продукции более 450 млн. 

рублей. 
Лучших результатов •в выполне-

нии социалистических обязательств 
добились коллективы предприя-

тий: Кировского завода, Металли-
ческого завода, заводов «Русский 
дмвель»; «Электрьсила», сталепро-

катного, шинного, фабрик «Скоро-
хадэ, З' 2 .Пролетарская победа» 
и другие. 

В борьбе за выполнение истори-

ческих решений июньского Плену-
ма ЦК КПСС трудящиеся Ленин"• 
градского акономического района 
провели значительную работу по 

повышению технического уровня 

промышленности. 

Коллективами предприятий ос-

воено свыше 600 новых машин м 

приборов, 290 .новых изделий на-

родного потребления. 
Промышленность Ленинградско-

го аканомического района уверен-

но вступает в 1960 год - второй 
год семилетки. 

Животноводы области выполнили свои обязательства 
Колхозы и совхозы нашей обла-

сти успешно выполнили социали-

стические обязательства, принятые 

на первый год семилетки по про-

изводству, сдаче х продаже госу-

дарству продуктов животноводст-

ва. На каждые сто гектаров зе-

мельных угодий они произвели по 

66,5 центнера мяса. Сдано и про-

дано .государству 45 тысяч таим 

мяса, или на 44 процента больше, 

чем в прошлом гаду. За °11 меся-

цев этого года получено 67,4 млн. 

штук яиц, или .в З,5 раза больше, 

чем в '1953 году. 

Молока на каждые сто гектаров 

земельных угодий произведено по 

310 центнеров, а средний надой 
молока на корову составил 3.060 
килограммов. Сдано и :продано го-

сударству 176 тыс. тонн молока, 

или на 19 процентов больше, чем 
в прошлом году. 
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Стряхделегат Л1ария Иванова БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ ЛЕКЦИОННОЙ ПРОПАГАНДЕ 
Для членов Слаагцевсиого го-

родкасого отделейия Общества по 

распространению ,политичесгсагх и 

научных знаний дата 17 декабря 
была не -.совсем обычной. В этот 

день ;состоялась первая городская 

• конфарещция Общества по итогам 

работы за ,отчетный период. 

•• ' В 16 часов .дня делегаты кон-

фереатц.иаа: н гости один 'за другим 

вааiолиянът просторагь й легсциод-
вый .вал горкома КПСС. Иобирает-
•ся азревт4дывум, утвержгдается по-

tестна дня. Слово для .доклада по 

затагааа работы Сланцевссколо одде-

ления Общества за отчетный пе-

рвод предоставляется председате-

лю оправления сеасретарто горкома 

1ШСС В. В. Прусову. 

В драстой и доходчивой форме 
докладчик рассказьивает делегатам 

о там, что городское отделение Об-
щества провело за отчетный пе-

риод значительную работу н ока-

вало партийной организации суще-

ствеаиную помощь в колпоунистиче-

ском воспитании трудящихся.. За 
1958-.59 годы членами Общест-
ва прочитано более 3,5 тысяч лек-

ций по. сапой различной темати-

ке. Особенно хорошо поработали 
члены Общества в текущем году. 

За 11 месяцев ими прочитано на 

630 лекций больше, челе за весь 

1957 год. 

Додсладчик подробно останавли-

вается да формах н методах леас-

циониой пропагаагцы, проводимой 
городслсим отделением Общества. 
Так, в целях более лучшей прода-

танды материалов XXI съезда 

К!ПС,С в шести клубах города и 

РТС были оргалтивованы кинолек-

тории, где читались леашдии н де- 

манстрировались фильмы, свя-

занные тематически с материала-

ми съезда. Члены Общества цри-
агимали активное участив в про-

ведении теоретических и эконо-

мических конференций, в Уютном 
ясурнале» шахты № 1,. в работе 
родителысисих и молодепсных лек-
тофиев. Городским отделенисм Об-
щества совместно с горкомом 
ВЛКСМ .в ;декабре текущего года 

артаагизованы клубы лтабознатель-
ных. 

Значительное место в своем до-

кладе В. В. Прусо:в отвел • работе 
сеащий, лекторских .групп, а так-

же глубокому анализу недостат-

ком. В своем составе городское от-

деление насчаитьшзает восемь сен-

ц!нй, семь лекторских групп, объ-
едцтмгашощмх 164 члена Общества. 
А с еивдое участие в лекционной 
пропаганде принимают члены пе-

дагогической сеащии (председатель 
т. Ермаков). Бюро секции заранее 

обсунрдает тематигку лекций, ре-

цензирует тексты, а многие лек-

ции пiрослуапгшаает в аудитории. 

Заметно улучшили сваю работу 
медицинская и научно-ате.истиче-

слса н секции. 

Наряду с этим докладчиас отме-

тил, что в работе отделения име-

ются .и существенные .недостатки. 

Прежде всего это относится к ра-

боте некоторых •селсций. Тематика 
лекиций В ряде секций не плани-

руется,.контроль за качеством чи-

таемых , лекций осуществляется 

недостаточно. Секции плохо дер-

жат связь с партийными органи-

вациями и не учитывают спроса 

населения на читiемые лекции. 

Слабо еще наладило отделение Об-
щества ,и работу по пропаганде пе-

редового опыта как в промы;шлен-

ности, так .и в сельском хозяйст-

ве. Мало уделялось внимания чит-

ке лекций В колхозах и среди аге-

организованното ,населения города. 

Отметив недостатки, доасладчик 

подробно оСтанонился на Задачах; 

стоящих в настоящий период пе-

ред членами Общества. 

В прениях выступили - врач по-

лимлнаиик.и Ni 1 т. Чурнмн, препо-

даватель средней шкалы N 1 
т. Ерманов, помощник прагИурора 
района т. Свешникова, офицер 

военкомата т. Шведов, по-

мощник главного инженера ' ком-

бината сОлапшды» т. .Героиич, 
заведуюцдий •отделом культуры 

гор.имаиоласома Ё. Шабайов и пред- 
стаВитель правления Ленинград- 
екото отделения Общества т. Ха- 
ританоВ. Весе они высасавали мысль 

о том, что Слаапцевское отделение 

Общества имеет полную возмож-

ность значительно улучшить лен-

цюоллуао пропагаатду и оживить 

свою деятельность. Для этого не-

обходимо планировать работу сек-

ций, крепить их связь с партий= 
иыми .и профсоюзными организа-

циями, усилить контроль за каче-

ством читаемых леюсций. Новому 
составу правления следует обра-
тить внимание на рост членов 

Общества за счет учителей, меди-
циаиеких и шли щ$ко-iгехниче-
ски-х работников, а также за счет 
новаторов производства. 

Конференция признала работу 

правления удовлетворителт„ной и 

набрала новый состав правления 

городского отделения Общества. 

Председателем правления избран 

А. Ф. Драогицын, заместителем —

П. И. Холопов, секретарем — 

Р. М. Иванова. 

Для пропагандистов и агитаторов 

В кабинете политического пр.о-

.свещенмя парткома комбината 
«Сланцы » оборудован новый 
стенд «В помощь пропагандисту 

х агитатору». 

На нем представлены сдравоч-

ны е материалы по проведению 

теоретических конференций на 

темы: «Роль общественных орга-

низаций в коммунистическом вос-

питании трудящаахся», «Повыше-
ние проиввющДигельности труда н 

снижение себестаим.асти продуас-

ции -- решающее условие успеш-

ного осуществления задач сетиилет-

кц», «ЮСелиилед+ка Сланцеасдсого 
района». Здесь же находится фото-

апъ0опг с фотоснимасамн, о трудо-

вых делах, учебе и досуге передо-

вых бригад, смен и отдельных про-

изгводстве!нншсов, соревнующихся 

за звание коллестивов и ударни-

ков коммунл юсГмчесасото труда. 
К услугам агитаторов, доашгад-

чихом и лекторов — темаатическне 

подбоРаслт статей из газет и жур-

налог по развитию народного хо- 

зяйства страны в гады селиилгеттси, 

достижениям советской науки ю 

техники, научно-ателистйческой 
лроататанде и другим отраслям зна-

ний. . 

;Сейчас рааотнкки кабинета по- 

литуичеспсото просвещения совмест-

но с парткомом комбнттата 
«Ситаатцы» готовят -для стенда ма-

териал из опыта лолагандиют--

ской и агитационной работы. 

ДОЯРКА М. И. ШАЛУЕВА -ГЕРОИНЯ 

С.Е М ИЛЕ ТКИ 
ВЫ г ОКОЙ гиродунпивностью 

L молочного стада знаменита 

ферма крупного рогатого скота 

совхоза «Любань». Здесь уже не- 

слсолько лет подряд агадаив ют в 

год по 4.500 килограммов молока 
от каждой коровы. В этом заслуга 

всех работников фермы. 

В первых рядах соревнующихюя 

— знатная доярка молодая кам- 

мунистгса Мария Ивановага .Шалу- 
ева. Это она надоила в прошлом 

году от каждой коровы по 6.070 
килограммов ' молока и заняла 

второе место в области. Это она, 

дав слово получить в текущем го- 

• ду по 6.100 килограммов молока, 

явилась нагащиатоЛолг соревнона- 

ния среди довиролс совхозов и кол-
хозов района за вьвподiлекие зада- 
ний семилеттси в пять лет. Тетерь 
все они 'следуют ее примеру. 

Слава а6 этой скромной труже-

нице — героине семилетки идет 

далеко за пределы хозяйства. 
Многие слышали ее выступления 

о трудовых успехах по радио, дру-

гие. читали ее книгу «Мой опыт 

равдоя коров». Портрет неутоми-

мой труженицы можно видеть на 

районной Доске почета. Приезжа-
ют к ятей • на ферму за опытом 

дояраси других хозяйств. 

Мы встретились с Мар.ней Ива-
новной в кабинете директора сов-

нова и попросили рассказать о ра-

боте на ферме. 

— Начала я работать здесь 

дояркой рооно 12 лет .назад,—со- 

обиила т. Шалуева. — Приняла 
пругшу из 16 коров. Элепстродойки 
и другой механизации на ферме 

не было. И годовой удой тогда не 

превышал - 4 тысяч килограммов, 

на корову в год. . 

Иногда у меня надои были ни-

же, чем у других доярок. Тогда 
эоотехнгк подсказывал, что надо 

делать, чтобы повысить удой. 
Александр Ефимович Ефимов хва-
лил очень редко. Он вообще скуп 

на похвалу. Ему всегда кажется, 

что можно сделать больше. Неза-
метно для себя я начала так же 

относиться к ,делу. 
И все же первый грд кончился 

для меня неудачно. Помню, сабра- 
лись мы под-водить итоги работы 
за год, стал перечислять т. Ефи-
мов фамилии, кто кагс работал, 
одну называет, другую, третью... 

Когда же, думаю, меня назовет? 
Ага, наконец-то! 

- И самое последнее место .на 

ферме, — сказал он, — заняла 

доярка Шалуева Мария Ивановна. 
Ох, и стыдно же мне стало! Не 

знала, -куда и глаза девать! 
После собрания стал он со мной 

разговаривать. Я ему говорю: 

— Что-то у меня ничего не по- 
лучается, Александр Ефимович. 

— Получится, — говорит он. 

— Раз переживаете, значит долж-

но получиться. А равняться надо 

ха Клалидито ПаВловоу Кашфули-
ну.,Она у нас передовая доярка. 

Резервы же есть у вас, чтобы до- 

гнать.. Коровы все стелыгые, кор- 

лшть надо только лучше. 

В табельной не оказалось рабо-
чего номера слесаря Маркова. В 
этот день он не вьшпел на работу. 
Что произошло с ним? Позднее уз-

нали, что Марков тяжело заболел, 
его полажкли в болыпицу. 0 его 

судыбе бестоасоились товарищи. 

Однажды вепераи в цеховой г оми-

тгет зашла женщина и обратилась 
к председателю: 

— Василий Федорович, — сна- 

зала она, — слесарь Мадрасов забо-

лел, нахо!дится В бопьтгище: Завтра 
вокщресеные, думаю к нему схо-

дить. 

Хоароапее цело, Мария Ива- 
новна, -- сказал -т. Казанцев, —

сходите, обязательно сходите. Надо 
человеку сделать приятное, раз 

он попал гв трудное положение. 

На следующий день в часы 

приема .страхделегат печного цеха 

Мария Ивановна Иванова была 
уже в больнице. Она ннвестила 
слесаря МагркоВа, рассагросила о 

его здоровье, передала скромный 
подарок от .рабочей общественно-
сти. И как пгриятпо рабочему че-

ловеку, попавшему в тяжелое со-

стояние, поговорить со своим то-

варищем, узнать последние завод-

ские -новости! Большим теплом и 

челавечностыю согреты такие бесе-

ды.  
Не так давно зольщица Мари 

Ивановна Иванова была избрала, 
страхделетатом. Общественность 
возложила на нее большие обязан-
ности и Мария Ивановна доброо-
вестгнл их выполняет. 

За короткое время страхделегат 

навестила многих ,рабочих, нахо-

дящихся в больнице. Так, ода 

трижды побывала в больнице у 

работницы Евдокии Севастьяно-
вой, навестила Валто Черньипшйву, 
Фаину Андрееву. Но не толыко тио- 

сещением больных занимается 

стралделегат. Она организует наб- 
людение за рабочими, находящи-

мися на болыннчном листке, чтобы 
они точно соблюдали балыничный 
режим. Сейчас В. цехе органггзова-
но сл1рахование жизни. И в этом 

принимает участие Мария Ивас'о-
ва. П. БУШАГИН. 

Телевидение на шахте 
В институте «,Гипрошахт» 

закончен проект реконструкции 

сланцевых .шахт Ленинградско-
го совнархоза. 

Проект предусматривает пол-

ную комплексную механизацию 
добычи и переработки горючих 

сланцев. Производство автома-

тизмруется. Намечено построить 
"обогатителыную фабрику для 

горючих сланцев. Шахта будет 
оснащена совершенно ,новыми 

механизмами очень высокой 
производительности. 

На ;реконструируемых шах-

тах будет действовать телеви-

зионная установка, с помощью 

которой диспетчер сможет в 

любой .момент контролировать 

работу отдельных, промзвадст-

венных узлов, гв том числе и 

расположенных в 10 километ-
рах, а также наблюдать произ-

водственны е процессы в забоях. 

После окончания..реконструк-

ции шахт Ленинград будет по-

лучать больше высококалорий-
ного сланцевого газа. 

(Газета «Вечерний 
Ленинград» от 17 декабря 

с. г.). 

Новые отделочные материалы 
Сотрудники Центрального науч-

но-исследовательского института 
фанеры и мебели разрабо,али но-

вые отделочные материалы, кото-

рые позволяют усаверщенствовать 

один из трудоемких процессов —

л.олироаку изделий на мебельных 
предп.рияпиях. Это синтетические 

хлорвинил и другие. Они легко 

поддаются плавлению, образуя 
глянец на поверхности обрабаты-
ваемых 'изделий. Новые материа-

лы дают возможность при поли-

ровке применить метод горячего 

гиреКасаванпя, что во много раз 
сокращает ираизводственный про-

полимеры — полиспи:рол, поли- цесг. (Л-енТАСС)  
са  

Меры ПРИНЯТЫ 
„Трутень и 

Под таким заголовком в газете 

«Знамя труда» от 1 декабря было 
помещено письмо группы рабочих 
пятого строительного управления, 

в котором они рассказывали о 

том, что бригадир Петрпченко бе-
рет взятки с рабочих, груб в об- 
ращении'с ними, зачастую • отлы-

нивает от работы. 

Я и сама видела, что . Кашфули-
на работает хорошо, но пониитала, 

что догнать ее будет трудно. И 
Ефимов словно угадал мои мысли. 

°1— Нелегко будет, навечно, 

сагавал - оаг, — однако, если будете 
учить;оя, дело пойдет на лад. А 
насчет учебы мы. помоикеаи! 

• Уже через год Шалуева-надои-
ла по 5.218 килограммов молока. 

С 1950 года ниже этого надоев 

не было. 

После войны М. И. Шалуева 
ежегодно участвовала во Всесю- 
юзной сельскохозяйственной вы-
ставке. Она награждена Большой 
и Малой серебряными и Малой зо-
лотой медалями, радиоприемни-

ком и швейной машин-ой. Кроме 
того, за получение 5.600 кило-

праоимов молока от коровы в 1956,
году Мария Ивановна награждена 

орденом Трудового Красного Зна-
мени. 

Осенью этого года коровы ее 

группы были вьибракаваны по 

старости. Как :опытной доярке, 

т. Шалуевой передали первотелоя 

новой черно пестрой породы. Ко 

ваяточник" 
Вот что сообщил редакции сек-

ретарь партбюро пятого строи-

тельного управления т. Бизин: 
пЗа;метка «Трутень и взяточник» 

обсуждалась на совместном засе-

дании партийного бюро и построй-

кома. Факты, указанные в ней, 
подтвердились. Петриченко осво-

божден от должности бригадира». 

ровы этой парады отличаются вы- 

совой молочабостып. мочохо — гг^-

вьшцелияым содержанием т.н 

Срееgнееуточный у;гпй сейчас 
ставляет 18-19 килограммов, ,. 

корова Искра дает 2-8-30 ки- 

лограм,мов диолока , .сутки. В даль 

нейшем всех молс;гьгх норов ЛI-;• 
рия Ивалаовна со- роется пеге- 

весли, как и старь s, а;а к.руглзго- 

дозой отел, что, Т чт 

положительно скавы в стг я цо;-

выше!н:ии удоев. :;;г и,г.Егг? ::.нггат!. 

месяцев и десять дЯг:;: 'г перо>г- ги-

да семилетки от нд%г:и: 
получено по 5.87. ;-гн-; .1.. 

мол-она. Годовое оба : , .тг:ег.г, 

дет выполнено в дн а'> 

кабрь!сгсого Пленума ЦК К1В 

М. И. Шалуева не око ис-

кусный мастер своего дела, но и 

активная общественница. Она — 

депутат  Любааианого - сельсовета, 

принимает деятельное • участие в 

работе сельскохозяйственной ко- 

миссии. 

А. ВАСИЛЬЕН. 
(Нор. ЛегiТАСС). 

Тосненскпй район. 



К 250 (2749) З Н А М Н Т Р У Д А 

На бытовые 
темы КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ? 

Коммунистическая партия и -Со-
ветское правнтелытво придают ог 

роматое значение улучшетгито куль-

турного и бы тавого обслуживания 
трудящихся.  

За последнее время в нашем го- 

роде произошло много отрадных 

перемен::вступили в эксплуата-

циго комбинат бытового оабслужи-
вахия, ателье по пошиву оденсЩды, 

открыался могааин по продаже то-

варов в кредит и т. д. Сланцевча-
нам не приходится теперь ездить 

в Ленингград для 'того, чтобы 
сшить себе пальто иди асостгом, 

они могут сделать это у себя в 

городе. Каждый может ;приобрести 
в рассрочку цаииую вещь. 

Однаасо имеется еще много не-

достапосов гв пультуртгом и быто-
вом • обелулсмваатии трудящихся 

вашего городда. 

На первый взгляуц это мелю-

чи. Но они нарушают обычный 
ритм жизни, метают нормально 

жить и трудиться. Что это за ме-

лочи? 

Об отправке писем 

Для того, чтобы овгправигь  

письмо в Лепгтиград из Сланцев к 

определеватой , дате, необходим 
хитрый ,расчет.. Письмо, онущен-
хое в почтовый ящик после 18 
часов, прикадит В. Ленинград 

только черезчетыре дня. Это 
подтверлюде о фантами. В конце 
сентября я направила письмо с 

уведомлением во Всеволожсдси-й 
район, Ленинградсдсой абдасъи. 

. К ково же было мое удивление, 

когдда я узнала, что письмо лри-

шло туда только 2 оастября. Непо-
нятно, почему это происходит? 
Ведь •с Ленинпрадом ,еуацествует 

удобная автобусная связь. 

Не ясно ли, что гири такой свя-

зи отправка корреспгонденции же-

лает много лучшего. 

В. ДУБИНА, 
начальник планового отдела 

пятого строительного управле-

ния треста № 31. 
ж ж 

ж 

Этот .сиагнал не едиагичный. В 
редапицию поступает много подоб-
ных писем. Авторы их выражают 

свое недовольство неудовлетвори-
тельной отправкой коррекчпанден-

ции, просят выяснить причину. 

С. этим вопросом мы обратились 
к начальнику 1 -то гороjдского от-

деления связи З. Н. Соколовой. 

- жалобы тррдящихся вполне 

справедливы, - скавала•она. -
Дег глввительно, письма, опущен-

ные после 18 часов, вынимаются 

ха второй день м вечеру, а в 

Леалинаграад оашравляются только 

гипгь .на_третий день. Таким обра-
зэм и получается, что письмо из 

Сланцев в Ленинград идет -четыре 
дн1,. Это происходит потому, что 

на Весь район имеется всего одна 

маитр!на, которая забирает коррес-

поагд ющию. Вопрос об этом недав-

но осуждался на производствен-

ном совещании, но так и остался 

нераареше:нным. Говорили и о пе-

реходе на двухсменпгую работу. 
Это бы затачителыно улучшило об-
служивание населения. Вполне 
можно отправлять крррекптонден-

циго из Сланцев в Ленинград не 
только поездом, но и автобусом. 
Это зависит только от настойчиво-
сти и расторопности руководите-

лей районного отделения связи. 

В самом деле, т. Шарааюв, не 

пора ли :вам серьезно подумать 

над этим вопросом, решительно 

взяться за улучшение обслужива-
ния населения средствами связи я 

добиться, чтобы письма поступали 
в. Ленинград .в день их отправки? 

Вместо отдыха -

хождение 

по мастерским 

К зданию комбината бытового 
обслуживания торопливо подошла 

женщина с пакетом в .руасах. 

В;зяаипись за ,ручку двери, она хо-

тела войти внутрь помещения, но 

еще секунда и женщпона сокру-

шенно качает головой: 

- Что же делать? Работу кон-

чаю в шесть часов и комбинат 
бытового обслужмваиия задсаагчи-

вает работу в это же время. Хоте-
ла вот отдать туфли в починку, а 

аказалась. что это - целая 

проблема. Ератстгвеиный выход-

прийти сюда в воскресенье. 

У меня двое детей, - про-

должала ,она, - хотелось бы вос-

креаный день посвятить им, да и 

самой хочется отдохнуть. А .вме-

сто отдыха получается холеденне 

по мастерским. Неужели нельзя 

руководителям бьгтгротикооатартели 
пойти-навстречу интересам трудя-

щихся и организовать двухсмен-

ную работу комбината? 
Мы побывали в комбинате бы-

тового обслуживания н на улице 

Кирова в Сланцах. Положение 
здесь лишь немногим лучше: ком-

бинат работает до 7 часов вечера. 

Ясно, что это тоже не монсет удов-

летворить потребностей населе-

ния. Предприятия по бытовому о6-. 
слулсиванию  населения должны 

работать .в две смены. Воскресный 
день должен быть использован 

трудящвмися для полноценного 

отдыха, • а не для бесчисленного 
хождения по мастерским. 

'„Медвежья” услуга 

Работники Дома культуры про-

явили хорошую инициативу, ка-

чан регулярно, из месяца в месяц, 

выпускать так называемый 

сЯлан-псалендарь э проводимых 

мероприятий. Этот план вместе с 

периодичестоой течатьаб расадрост-
раняется сфеди населения города. 

Видимо, проводя ото мероприятие 

в жизнь, работники Дома культу-

ры преследовали две цели. Во-

первых, они хотели добиться наи-

большей массовости проводимых 

мероприятий, во-вторых, создать 

н:аиболыние удобства для наседе-
ния. Но -об этом-то главном они 

как раз и забыла и вместо удобст-
ва создали неудобство. План-ка-

лендарь должен паставляться на-

селению к началу каждого меся-

ца. А на деде жители города по-

лучают его примерно в середине 

месяца. Например, план-кален-

дарь на декабрь пришел лишь 13 
декабря. 

Работники Дома культуры, ви-

димо, придерживаются мнения: 

«лучше поздно, чем ниасотда». 

Разве не ясно, что этим они соз-

дают «медвенсью» услугу населе-

нию? 

Как быть тем, 

кто живет 

в общежитиях? 
Воскресный вечер. Уютный зал 

столовой N 1 освещают электри-

ческгие огни. За одним из столиюков 
агетарапливо беседуют двое при-

лично одетых молодых людей. Ви-
димо,друзья вспоминают что-то, 

т. к. лица их то вапыхивают ра-

достью, то ,на них появляются сле-

ды глубокого раздумья. Но вот не-

ожиданно один из них достает бу-
тыдасу «Портвейна». 

- Валорий, - говорит он; -

вьлпьем за твое здоровье. 

Проходившая мимо молодень-

-кая офицгиантка неодобрительно 
посмютгрела, в сторону юношей и 

строгим голосом произнесла: 

- Разве вы не знаете, что в 

столовых строго запрещено рас-

пивать вина и спиртные .напитки? 
Уходите отсюда! 

- Простите, - заговорил один 

низ них. - Мы это знаем хорошо, 

но пок;оветгуйте тогда, как нам 

быть? У моею друга Валерия се-
годня день рождения. Мы. живем 

в общежитии, там тоже не разре-

шают этого делать. Но кали же не 

отметить это большое . событие в 

жизни человека! Вот мы и при-
шли сюда. 

- Куда хотите идите, только 

здесь не место. 

Ничего не оставалось делать, 

кадс ,покинуть зал и выйти на 

улицу. 

= Здесь-то уж наверняка най-
дется место, - рассудили друзья. 

Да, трава офвциантка, но пра-

вы и молодые люди. В жизни каж-

дого человека есть знаменательные 

события, которые требуется как-

то отметить. Многие отмечают их 

дома, в крупу своей семьи. 

Но как же быть тем, кто жилет 

в общежитиях, куда им пойти? 

Наверное, ллнолие из нас были 
свидетелями того, как некоторые 

молодые люди распивали вино 

прямо на улице. 

На наш взгляд, в городе следу-

ет отчсрыть ресторан или кафе. 

Сюда с удовольствием лр:идут по-

сетителн, чтобы в субботннй или 

васасреоный вечер хорошо отдох-

нуть, потанцевать, побеседовать с 

товарищами. 

Сбор пионерской дружины 

У юных ленинцев девятой 

средней школы состоялся сбор 

пионерской дружины на тему: «От 

красных галстуков до краiсных 

книжек партбилета». Сбор начал-

ся торжественной линейкой. В 

• наступившей тишине отчетливо 

звучат голоса председателей со-

ветов отрядов, отдающих рапорты 

старшей --пионервожатой. Затем 

юные ленинцы избирают почетно-

го пионера дружины. Этой высо-

кой чести удостаивается один из 

первых строителей Слаагцев Н. Д. 
Симгчвнасов. Пионеры торжествен-

но повязывают ему на шею шел-

ковый красный галстук. Затем 

т. Оиамченасов рассказывает ребя-

там о создании первых пионер-

ских и комсомольских организа-

ций, о новостройках первой. пяти-

летки и е многом другом. 

Н. УСНОВА. 

Перед юными ленинцами • вы-

ступила также директор школы 

Н. В. настасьина. Она рассказала 

им о тех больших задачах, кото-

рые они должны ,решить до конца 

учебного года. 

Затем состоялся концерт худо-

жественагой самодеятельности, под-

готовленный пионерами. Закон-
чился сбор массовыми играми, 

танками, аттракционами. 

СТАЛИНСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
Закончен монтажи начато оп-

робование еще одного турбоге-
нератора на строящейся Старо 
бешевской ГРЭС. Тем самым 

завершено сооружение первой 
очереди этой крупной тепловой 
электростанции. Ее первые аг-

регаты уже выработали мил-

лионы киловатт-часов электро-

энергии. 

НА СНИМКЕ: в турбинном 
зале Старобешевской ГРЭС. 

Фото С. Гендельмана. 

Фотохроника ТАСС 

Из редакционной   
ПОЧТЫ 

От души поздравляю 

11 декабря я слушала по мест-

ному радио статью об учителях-

пенсианерах, которая смлыно 

взволновала меня. К ним пришла 
заслуженная слава, завоеванная 

гопотливым трудом. Такой почет 

и -уважение к людям стали воз-

моханы только в нашей стране 

благодаря заботам родной Комлгу-
нистичесной партии. Были ,и рань-

ше хорошие, достойные похвалы 

учителя, но о них никто, нигде и 

никогда :не говорил, их заслуг не 

замечали. Вот, например, у нас в 

Попааовогорсдсой школе была учи-

тельница Мария Павловна. Это 
были 1912-191б.годы. И хотя с 

тех пор прошло немало лет, я от-

лично помню ее, потому что она 

первая внесла в мою жизнь что-то 

навое, :интересное. Она подолгу 

занималась с нами после уроков, 

объяоняя непонятное. Но ,ее труд 

не был замечен. То было другое 

время. 

. Слушая статью об учителях-

пенсионерах, мне захотелось от 

души поздравить этих замечатель-

ных людей. Вот Клавдия Агцдрее•в-
на Белявокая удостоена высокой 
правительственной награды - ор-

дена Ленина. А я вспоминаю ее, 

когда мы вместе ,по.ступалй в 

Гдовское педучилище. У меня в 

то время не хватило воли, настой-
чивости, .и я отступила. А Клав-
дия Андреевна Белявюкая упорно 

шла к намеченной цели и доби-
лась своего. Я от души поздрав-

ляю ее с наградой, желаю долгих 

лет жизни и здоровья. 

П. ВАСИЛЬЕВА. 
г. Сланцы, ул. Ремоптникоа, 

дом № 8, кв. 3д 1. 

Охраняйте голубей! 
За последние два года в нашем 

городе и рабочих поселках разве-

лась много голубей. Трудящиеся 
заботятся об этих птицах, берегут 
их. Тяжело приходится птицам 

зимой, когда трудно достать корм. 

Было бы хордцго, если б сланцев-

чане по возможности лодкармтива-

ли их. Болыпую услугу в атом мо-

гут оказать пионеры и школьники. 

Кормить птицу можно крупой, 
хлебными :крошками, которые за-

частую пьлкиды ваготся в отбросы. 
Голуби быстро привыкают к мес-

там кормления .и ежедневно наве-

щают атн места. 

Берегите и охраняйте голубей! 

Н. волков, 
рабочий шахты 1Vº 1. 

Вот К чему привело пьянство 

На шахте N 2 .работает О. К. 
Кольцов. Он -- отец двоих детей. 
Сыновья Владимир и Валерий 
учатся в девятой средней школе, 

точнее числятся учащнмися.гар-
ший сын Владимир по возрасту 

должен ходить .в четвертый класс, 

а учится только во втором. Он за-

частую не бывает на уроках. Ро-
дителей совершенно не беспокоит 
такое поведение сына. Отец Вла-
димира - любитель спиртного, 

часто появляется дома в ,непрезпзо.м 

состоянии. 0 каком тут воспита-

нии может идти речь? К Кольцову 
не раз ходили учителя, члены ро-

дительсдсого комитета школы, во 

оп ведет себя вызьшающе и нико-

го не хочет слушать. Правда, од-

нажды пообещал, что сын будет 
посещать школу. Но это, по видн-

маму, было сказано только для 

того, чтобы отвязаться от «назой-
ливы х» посетителей. 

Школа дважды обращалась с 

заявлениями в административную 

котгмосию гарисагоигкома, в которых 

просила привлечь Кольцова к от-
ветственхости за плохое' воспита-

ние детей. Но меры до сих пор не 

приняты. А Владимир продолжает 

гулять до поздней ночи на улице. 
За ним уже запечено. несколько 
краж. Все ото может привести., к 

печальным последствиям. Чтобы 
не допустить этого, коллектив 
второй шахты, где работает Коль-
цов, должен .строго осудить пьяни-

цу и потребовать от него, чтобы 
Владимир вернулся в школу. 

Н. ВСЕВОЛОДОВ, 
член родительского 

коМитета средней школы JФг 9, 
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СКОРО НАЧНУТСЯ ЗИМН!7Е 
КАНИКУЛЫ ШКОЛЬНИКОВ 

• 30 декабря в ,школах ,района начнутся зимние 

каникулы. Они мродлятся ь12 дней. гК ним развер-

нулась ,деятельная lподготавка. Учителя,•лионерво-

жатые, работники районной детской библиотеки 

думают над тем, как лучше ортамизовать досуг ре- 

* 

Будет 
много интересного 

Учащиеся пятой школы цготовят-

Уся принять участие в бал-тшсiкара-
де на льду, который будет ,органи-

зован для цлкольнллков города. Онй 
создали zкастересткуго «Деда-моро-
за», ,которая шьет маскарадные 

костюмы. Руководят лгастерсасой 
старшая ,глиолзервожатая Лилия Ма-
карова и препаддватель кройки и 

шитья Клаазiдия Михайлювна Пано-
ва. 

Сатортlсмены школы примут уча-

стие .в райолоньис сор евiвоваягиях 

илкольникав по лыжам и конькам. 

В дни каникул намечено прове-

сти вечер .слтарта. Ему предшест-

вуют влгутркплкольные сореввннва-

ния за звалзие челлпиона по лга-

стольлготлу тенлнмсу,  шахматам, 

шалпасатт. Будут работать гианасти-

чеслсая и лЕахттатная секции. Руко-
водить ими .взялись спортсмены 

теагловлеастр оцентрали. 

Месяц :назад в школе объявили 
коллкурс «ННа лучший ,рмауагак» на 

темы ьруссклаас ,народных сказок. 

Победители конкурса получат при-

зы. 

Учащиеся старших клаасов го-

товят новогодний вечер. Програм-
ма ело разлгообраакая. Стаерше-
классники разучивают л зтточазую 

2зовогосйнюю пьесу  «Перед на-

чалам концерта», много песен, 

плясок, игр. Для учелва ов млад-

ших классюв состоится утренатик. 

Чтобы каникулы началась весе-

ло и интересно, шефы школы —

работники тедтоэленггроцентрали 

решили послать к ребятам на ел-

ку своего баяниста, затейников. 
Кроме того, учащиеся побывают в 

дни каозикуит- у своих лодшефлтьдх 

— колхозников сельхозарзтели 

«Май»,-пде ,вьлстулгят с колгцертом. 

Председатель колхоза т. Делгиделз-
кав пообещал ребятам выделить 

для поевдки автолзобиль. 

Скучать не придется 
Зимние каникулы учащихся 

девятой средней школы начнутся 

новогодними утгренниками, кото-

рые будут проходить 30 и 31 
декабря. Учащиеся 6=7 классов 

приглаеиатт на свод вечер тастей—
семиаоласанитеов падшефиой Леан-
тьевслсой школы. 

бят в дни каникул, ,как сделать, чтобы он ,был ин-

тересным м полезным. ,В большинстве школ, в дет-

ской библиотеке составленыпланы зимних кани-

кул. Ниже мы расскажем о них Читателю. 

* 

Но это только начало. Шасюль-
никам не придется скучать и ос-

тальлзые 10 дней. В .каждый из 

них нанечаетея что-то интересное. 

Например, Учащиеся 5 «А» класса 

проведут сбор на тему:. <Своиисв 

руками». К сбору :о:рган:изуется 

спелдиальная выставка самоделок, 

,вьлпотнеалиых руками ребят, гото-
вится .колгцерт. На сбор будут при-

глаааены родители, а также пио-

,нергвожатые - произвюдственнин,и. 

Деесятигелааслгики школы выедут 

на экскурсию в город герой Ленин-
град, еде пробудут пять дней. 3а 
это время а и побьлвают в музеях, 

театрах, цирке. Руасоводить вкс-

курсией поручено рулсоводителго 

10 аласса Н. А. Гольдвирт. Авто-

буе для поездки в Ленинград вы-

деливги шефы — горняаси второй 
шахты. • 

Спортсмены школы примут уча-

стие в районных соревазовалтиях 

по лылсам и конькам. В дни калти-

кул школьники прасиготрят ряд 

килтофильмав, побьлвают на кон-

цертах в Доме культуры. 

библиотека -

юным читателям 

IОлзытн читателям районной дет-

ской библиотеки очень нравимся 

историческая повесть 0. Гурьян 
«ММальчик из Холмогор». Ока рас-

сказывает о детских гадах вы-

данощегося русслаого ученого-физи-

ка М. Е. Головина. Дети с интере-

сом читают о жизни крестьянслиого 

мальчика Мииги в селе, о поеодке 
его в Петербург к дяде—гепзиаль-
наму ученому . В. Ломов осоку, о 

годах учебы в гиигназии. они усдиа-

ют об интереслты х фактах, харак-

теризующих разiноабразную науч-

ную деятельность Л.ойоносова, о 

его неуклотгно.м стремлении умно-

жать славу русской науки. В пос-

ледних главах повести говорится 

о там, как Маша, вьлполнян заве-

щалгия М. В. Ломоносова, посвя-

щает себя науке. 

Книгу «,Малычиас из Холоiогор» 
ребята читают дома, в шкоде на 

свободном часе, в библиотеке, И 
вот работники библиотеки решили 

провести .по ,ней читательскую 

конференцию. Готовят ее учащие-

ся 4 класса первой средней шко-

лы. На конференцию приглашатот-

ся все юные читатели 3-5 клас-

сов. 

В первые дни каникул состоит-

ся беседа для школьников 2-4 
классов на тенту: «Чем заняться 

на каникулах?». Старшая пионер-

вожатая третьей средней школы 

Н. Весетова готовит беседу «Это 
стоит запомнить» — о поведении 

учащихся вне школы. 

4 января намечено провести 

обзор навык книг, которые пасту-

пиаги .в • библиотеку • за последнее 

дремя, а также час- сказок для 

юных читателей младших классов. 

Вудет организован конкурс на 

лучшее чтение сказок. Победите-
лям конкурса будут вручены по-

дараси. 

5 января в библиотеке намече-

но провести новюгадлгий утренник. 

Юные читатели готовят к нему 

итдсцелтировку «Не настоящая де-

вочка». А пионеры и школьники 

третьей средней школы готовят 

иисценировасу «Кграсная шалточка». 

идет подготовка к литературной 
викторине по произазедениятгЧу-
ковского, Маршака, Виалзки. 

7 января намечается экскурсия 

на молокозавид. На 8 и 9 января 

заатланиравано чтение »кипи Су-
лиманава «Черная пещера». 

Библиотеки работают в тесной 
связи со школой. Волыиинство 
учащио6ся школ стало 'юньтги чи-

тателями. Для того чтобы квас 

можно больше детей привлечь к 

книге, ,развить у них интерес к 

ней, библиотекари используют 

различные формы ,работы. Так, 
ими оформлены специальные пла-

каты: «Что ты прочтешь с 17 де-

кабря по 17 января» . На каждом 

плакате наклеено столько бумаж-
ных кармаплкоа, сколько юных 

читателей в том или иiном классе. 

На каждом кармалике — фамилия 

ученика. Юные читатели должны 

написать в карточку авторов и 

название всех прочитанных книг и 

опустить в свой кармашеас. По ис-

течении месяца • карточки будут 
проверены. Тот, кто прочтет боль-
ше книг, получит право после 

дисоешания каншсул вести урон 

свобо1днюго чтения. Ннпересным 
будет досуг ребят, скучать ме 

придется, 
И. АНДРЕЕВА. 

0 проведении учета плательщиков государственных 
. и местных налогов на 1960 год 

В соответствии с Указом Пре-
зидиума Верховного Совета СССР 
от ЗО апреля .1943 год! о атадо-

хоцтгои налоге с населения, Заасо-
на о местных вал,огаос и сборах 
исполнительный комитет Слан-
цеаского городского Совета депу-

татов трудящихся обязал граждан, 

имеющих самостоятельны е .нсточ-
ннлси дохода (сдача внаем поме-

•щеаiия, занятие к1устарным, ремес-
ленным .промьлслом и т.. д.), всрок 

до 15 января 1960 года 'подать в 

городской финансовый отдел све-

дения о своих доходах за 1959 

год. 

Тароадскому ф:инаетлсавому отде-

лу предложено оповестить населе-

нлтеоорода и прилегающих к нему 

поселков о том, что регистрация 

транспортных средств — автома-

шин и мотоциклов — производит-

ся н автоинслтекции при райАтде-
ле милиции, крупного рогатого 

скота и лошадей — в горфилготде-

ле, а моторных лодок — в гор-

колшсозе. Уплату сбора произво-

дить в Сланцевское отделение 

Лаобанка или сбегретательную кас-

су в срок до 20 марта 1960 лада. 

11сгюлколг городского Совета 
обязал ,руководителей предприя-

тий, учреждений и организаций 

За рубежом 

„Великий горный 

ПЕКИЛ. (ТАСС). В Северо-За-
папипл Китае в горах провинции 

Ганысу широким фронтом раз-

вернулись работы по строи-

телыству искусственного канала 

протяженностью 1.400 километ-

ров. Это сооружение, устiупатощее 

Великому китайскоигу каналу, 

длина которого агревььшает 1.700 
километров, называют в ,реслубли-

представить в гарфин•отцдел сведе-

ния о вьшлате за 1959.год част-

ным лицам за приобретение у• них 

изделий и_за вьшолненные рабо-
ты с затратой словгс. материалов: 

Т•оркамхюву предложено навести 

должный порядок в учете земле-

пользования в городе гражданами, 

имеющими iообстпзеалные домовла-

дения. В срок до 25 декабря 
прадстааить в гоуфиазотдел спис-

ки лиц, самовольно занявших зе-

мельные участки, и лиц, имеющих 

приусадсчбные участки сверх ус-

тановленных норм, для облоясения 
подоходным налогов на 1960 год 

с увеличением. 

канал" 

ке «Великим горным каналом 

После окончания строительстве 

канала и отходящих от него оро• 

сительных систем воды реки Тао` 
ха оросят свыше одного миллио 

на гектаров леёсовых полей. Вы 
сокогорный канал шириной 41' 

метров станет также на значаз 

тельазом протяжении важно: 

тцанспортхой магистралью. 

В счет 1960 года 

• ПРАГА. (ТАСС).. 62 пражских 

предприятия, успешно завершив 

в середине декабря выполнение 

плана текущего гада, ужа работа-
ют в счет 1960 года. В последний 
месяц этого гада о, кюждыиг днем 

все больше и больше заводов, фаб-
рик, шахт и железлтых дорог стра-

ны ральортует о выполнении сво-

их социалистических обяза-
тельств. В Остравском уголыном 

бассейне .на днях завершила гаде 

вой план шахта имени П. Цинги 
ра это уже четвертая шахте 

добьлватощая сверселцлановый уголг 

Усптеигно справляются с производ 
ственпыми задачами горняки С( 
коловского и Север.о-Чептскот 
угольных бассейнов, пшерЕонскц 

и браЕеаские машиностроитеж 

текстильщилси Духцова, брат 

славсисле химики и др. 

„Бригады 
ПХВНЬЯН. (ТАСС). На про-

мышленных предприятиях и 

стройках, в учреждениях транс-

порта и Связи КНДР ширится 

движение за получевиевпочетного 

права называться «бригадой 
Чхонлима». 

В :настоящее время в это дви-

жение, которое зародилось в на-

чале текущего года, . • юслючились 

Ч хо или м 

2.008 бригад. Члены этих бриге 
взяли на себя обязат 
стематичесгси повыгцатг 
дительность труда ау ., 

ния в произвоадотво 

и автоматизации, - угу 

пользования протвЕ 

оборудования и рацтто 

ганизации труда. 

Победа демократических сi 

на Сицилии. 
РИМ. 18, декабря (ТАСС). Обла- 

стнюе собрание Сицилии,ьвопрени 
опагозиции депутатов — членов 
правящей хрйстиаалеко-детг,онрати-
чесасой партий Италии, избрало 
председателем областного прави-

тельства лидера партии сицилйй-
слсий хриетиалзсасо-социалытый со-

юз Сильвио мжлаццо. Тем самым 

было нанесено серьезное пораже-

ние хдтис гиапзсхо-дестоаоратЕгтесной 
партии, пытавшейся раслсодоть аб-
равовавцгуюся -в круатнейшей из 

областей Италии широкую коали-

цию демюкратическйх сил. 

Предыдущее правительство, во 

главе которого также стоял Ми-
лаццо, лгровело в жизнь ряд мер, 

направленных против монополий, 
и гпользовалось поддержкой ком-

мунистов и социатистов. Одно было 
вылруикдено уйти в отставку в ре-

зультате того, что хргистиаисклтм 
демохратац удалось слсолотить в 

абластцзом собрании большинство, 
проголосовавшее против предло-

женного Мгюлаццо проекта бюiднсе-
та на 1960 год. 

Ликвидации нынеп.,._г, 

тичеасого кризиса - ;ьа Сии 

предшествовала длив:льная иг, 1 

тичеiсекая борьба. х1 нн 1иагг.;.ч 

детзоасраты, явно расс ,гттьлва,+ 

звать раскол среди дглготурае е 

ских сил, заявили, .его они , 

держат Милаццо, еслг, он отиа.и, 

ся от сотрудатичествд г камлг г 

снами. Они пообеща.еьв так:.;:, 

пустить социалисты' г ьуr гЭ 

к участию в новой правитг:г;.с1 
веыазой коалиции. 

Однако • маневры т1 нстиа.нсв 

демократов потернег !г ороиал. 

циалисты к члены г:.,ицитий,С 

хр.иютиалслсо-социалt,Но•г+ сс 

отказались пойти н;Ё ;:оздаиие.4 
ка с хр.истианскиисн деtiмгохре 

на антикомл унистг,чесмой ого ?4 

Во время голасоiвас;ия в облас 

собрании за Милаццо было 

50 голосов (собрание насчитг:?1 

ет 90 депутатов). Калтдзидат 

стиансасих демо:кiг'тов поту, 

лишь 3,5 голосов. 

К СВЕДЕНИЮ РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ, 
РАБОЧИХ И СЕЛЬСКИХ КОРРЕСПОНДЕНТ(В! 

В понедельник, 21 декабря, в помещении редакции ран..г,-

ной газеты «Знамя труда» состоится очерддное занятие слуша 

телей школы рабсельноров. Начало занятий в 18 часов. 

Зачкюленные в шюолу товарищи должны явиться без опоз- i 
даннй. • 

Редакция газеты «Знамя труда». 

Редактор Н. АШМАНЕ1 

Строительному управлению 7 треста № 31 требуются на 

стоянную работу: плотники, землекопы. 

Обращаться по адресу: пос. Большие Лучки, улица Стали 
СУ-7. 
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